



GUERRA ESPIRITUAL EN CRISTO – 6ta Parte

Texto: Efesios 6:18-21

INTRODUCCIÓN

Una de las herramientas más importantes en el campo de batalla es la radio. Sin la radio un pelotón está en gran desventaja y con toda seguridad sería una presa fácil del enemigo.

En la vida cristiana pasa igual, si nosotros queremos salir victoriosos en la batalla espiritual en la que estamos necesitamos hacer uso constante y continuo de la radio que Dios nos ha provisto para comunicarnos con el cuartel general y es: la oración.

Hay 3 elementos claros presentados en el pasaje de Efesios a través de los cuales Dios va a proveernos del poder que necesitamos para permanecer firmes en la batalla espiritual. Estos elementos son:

- 1-la armadura espiritual vv.14-17,**
- 2- la oración v.18-20**
- 3- La comunión con los hermanos vv.21-23.**

Hay 4 cosas que Pablo nos dice en este texto sobre la oración de combate del cristiano (una palabra que se repite 4 veces):

1. Para poder estar firmes tenemos que orar... "En todo tiempo"

Esto está hablando de la frecuencia con que debemos orar. La oración no es algo que debemos hacer solo en algunos momentos específicos del día, es un estado que debemos mantener todo el día.

Uno de los propósitos principales de la oración es la comunión con Dios. Si nos mantenemos en oración todo el día no solo estaremos recibiendo de Dios el poder que necesitamos para todo lo que tenemos que hacer en el día sino manteniendo una comunión estrecha que nos capacitará para resistir cualquier ataque del enemigo.



Un gran predicador de la antigüedad dijo una vez que a él se le hacía muy difícil pasar más de 10 minutos seguidos en oración, pero algo que él procuraba era no pasar más de 10 minutos sin orar, ¡eso es orar en todo tiempo!

2. Para poder estar firmes tenemos que orar... "Con toda oración y suplica en el Espíritu"

1. Toda oración- Diferentes formas o maneras en que debemos orar:
 - Oraciones privadas- Jesús se iba con frecuencia a solas a orar.
 - Oraciones públicas- Cristo oraba entre la multitud.
 - Oraciones individuales.
 - Oraciones colectivas.
 - Oraciones congregacionales.
 - Oraciones familiares.
 - Oraciones en parejas.

2. Toda súplica- no tenemos porque no pedimos o pedimos mal (Stg. 4:)
 - Pedir Valor (coraje) a Dios Efe.6:19- Pablo pide denuedo para hablar.
 - Que el jefe nos de dirección hacia donde mover las tropas (Hch.13:1-3- fue mientras oraban en Antioquia pidiendo dirección que el Espíritu llamó a pablo y Bernabé al primer viaje misionero).
 - Pedir protección (Mt.6:13 "líbranos del mal).
 - Pedir que nos abran puertas que están cerradas (Colo.4:3-Pablo pide oración que Dios le abra la puerta para la palabra).
 - Solicitar Sanidad para soldados heridos (Stg.5:16).
 - Pedir provisión para el batallón (Mt.6:11- el pan de caa día).
 - Pedir nuevos refuerzos (Mt.9:38 orad al Señor de la mies...)

"...En el espíritu..."

¿A qué se refiere orar en el Espíritu? no es a orar en lengua extraña, es orar bajo la influencia del Espíritu- Toda verdadera oración es en el espíritu, Efe. 3:14-17, Efe. 2:14-18, Ro 8:26-27



3. Tenemos que orar... "velando en ello con toda perseverancia"

Esto se refiere a la insistencia que debemos mostrar al orar, la idea es no desmayar, no cansarnos de pedir a Dios hasta que recibamos una respuesta definitiva de Dios. Hay 3 respuestas que Dios puede dar... el espera es seguir orando.

El Señor JC mencionó 2 parábolas para hablarnos de la importancia de no desmayar al pedir por algo, fueron las de **la viuda y el Juez injusto** y la de aquel **vecino que le tocaba la puerta a medianoche** al otro.

La oración tiene más que ver con cambiarnos a nosotros que cambiar nuestras circunstancias.

4. LO QUE DEBEN EVITAR *Tenemos que orar... "Por todos los santos".*

Esto por supuesto nos habla de quienes tenemos que tener en mente a la hora de orar. Debemos de orar no solo por nosotros (oraciones egoístas) sino por todos nuestros hermanos, debemos de llevarnos mutuamente en oración y estar constantemente en oración unos por otros.

De hecho, el ejemplo bíblico es que debemos orar más por los otros que por nosotros mismos y poner a los demás a orar por nosotros.

¹⁸orando en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu, y velando en ello con toda perseverancia y súplica por todos los santos; ¹⁹y por mí, a fin de que al abrir mi boca me sea dada palabra para dar a conocer con denuedo el misterio del evangelio,

- A. Debemos orar por personas específicas.

Pablo dice oren por mí Pablo. **Un grupo de personas que debemos orar de manera especial es los líderes de la iglesia.**

- B. Debemos orar por situaciones específicas.



Fíjense que él no dice oren por mí y ya, él les dice específicamente por lo que deben orar. Una vez más esto nos enseña que debemos hacer nuestras oraciones lo más personalizadas posible no es orar solo señor te pido por fulano, sino pedirle a Dios cosas específicas sobre esa persona.

Pablo hace eso aquí, si usted mira en los versículos siguientes él no solo le da motivos de oración específicos en los vv.19-20, sino que en los vv. 21-22 él dice que les **mandó a Tíquico** para que le informe y les haga saber lo que estaba pasando en su vida para que estos hermanos supieran qué y cómo orar por Pablo.

CONCLUSIÓN

En conclusión, la oración es un recurso imprescindible para nuestra permanencia y firmeza en el Señor. Pablo nos dice que para poder estar firmes contra las asechanzas del diablo necesitamos una vida activa de oración, necesitamos dar prioridad a la oración en nuestras vidas, pero no cualquier oración: en todo tiempo, toda oración y suplica en el Espíritu, con toda perseverancia y por todos los santos.

¿Cómo está tu vida de oración?

¿Oras de estas formas que vimos? Privada, perteneces a un grupo de oración,

Orar es algo que como todo en la vida cristiana se aprende y se desarrolla con el uso. ¡¡ Recuerda Nuestra victoria en la vida cristiana depende de ello !!

No creyente:

Yo lamento decirte mi amigo que si tu no has recibido a Cristo como Señor y salvador tu no tienes acceso a este tremendo recurso que es la oración.